



## Teoría de la Conspiración

Con una nueva amplia mayoría en el Congreso a partir del 1 de septiembre, Morena buscará impulsar las reformas constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador, como la judicial, que pretende que los magistrados y consejeros electorales, así como los jueces y ministros de la Suprema Corte, sean elegidos por voto popular. En ese poder se desatan los delirios de conspiración, pero al final de lo que se trata es de limpiar ese poder, que arrastra décadas de oscurantismo.

Tras la reunión que sostuvo Claudia Sheinbaum -virtual ganadora de la elección presidencial- con el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, ofreció una conferencia de prensa en la que detalló cuáles serán las primeras reformas que presentará como

inicio de su gobierno. Asimismo, señaló que las reformas que someterá a discusión desde ahora, y que espera que estén aprobadas en septiembre, se abrirán a una amplia discusión en el país.

También dijo que acordó con el presidente AMLO impulsar tres reformas, del paquete de 18 cambios que se presentaron el pasado mes de febrero, y explicó que convino con el mandatario darle prioridad a la reforma al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) -para echar atrás los cambios de 2007-.

Antes de dicha reunión, en su conferencia de prensa matutina, AMLO rechazó dar instrucciones a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum para que acelere el paquete de reformas constitucionales que impulsa su Gobierno porque la "respeta" y le tiene "mucha confianza".

Por su parte, Claudia Sheinbaum adelantó que esta es la primera reunión de muchas que, seguramente, se llevarán a cabo, además afirmó que el presidente López Obrador dejará muy buenas finanzas.

Claudia Sheinbaum también anunció que presentará su gabinete la próxima semana y, tras esto, iniciará el proceso de transición entre su administración y el equipo federal del presidente AMLO, además de que hay posibilidades de que acompañe a López Obrador en algunas giras por el país.

Es inminente la limpieza en el Poder Judicial Federal con la ley en la mano y mediante los mecanismos constitucionales previstos. Eso no es una conspiración. La conspiración sería evitar que se transparente ese poder de la República.

Comparta su opinión en:  
[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



"Cien veces me engañe" - Alazraki la del Barrio (Meme: FB / @FranciscoJavier)